

Le miracle d'Orléans 2025 : l'art triomphe de la violence !

En mai 2025, lorsque les footballeurs du Paris Saint-Germain ont battu l'Atlético Madrid 4-0, une vague de violence a déferlé sur la France. Il fallait « célébrer » cette victoire. Des magasins ont été pillés, des voitures incendiées, des jeunes et les forces de l'ordre se sont livrés à de véritables batailles de rue.

Ce n'est pas un cas particulier, mais la nouvelle « norme ». La population et les autorités sont désemparées.

Orléans montre une nouvelle voie !

À Orléans, la spirale de la violence est en recul. De 2001 à 2025, le nombre d'agressions, de cambriolages et de dégradations a chuté de plus de 80 %. La proportion de mineurs auteurs d'infractions est passée de 27 % à 15 %.

L'homme derrière le **miracle d'Orléans en 2025** s'appelle Florent Montillot, adjoint au maire d'Orléans. Son concept : éloigner les jeunes de la rue grâce à une étroite collaboration entre les parents, la police et les associations caritatives, leur proposer des activités enrichissantes avec des adultes et, surtout, **leur offrir une perspective d'avenir grâce à l'art-thérapie et à la thérapie par le théâtre**. (Extrait d'un article paru dans « Berlingske Tidende », Copenhague, 28 juin 2025).

L'école de théâtre Antigone veut leur offrir des perspectives d'avenir !

- Pour que les gens aient confiance en leur **propre développement**, *il faut l'art dramatique!*
- Pour que les jeunes se sentent membres d'un **monde plus grand** qu'eux-mêmes, *l'art dramatique est indispensable !*
- Si nous voulons donner aux jeunes confiance en leur **monde intérieur**, *il faut faire appel à l'art dramatique !*
- Si nous voulons que les jeunes découvrent un langage **capable d'exprimer davantage que la violence**, *nous avons besoin de l'art dramatique !*
- Si le langage corporel doit être vécu comme **l'expression de l'être humain dans son ensemble**, *l'art dramatique est indispensable !*

Une jeune paysanne a autrefois sauvé un pays de la ruine. Aujourd'hui, l'art peut aider à sauver l'avenir d'une génération de la ruine !

Le miracle d'Orléans en 2025 nous inspire à œuvrer pour le miracle du développement humain en 2025 !

Paul Klarskov

„L'art n'est pas un luxe mais la contribution nécessaire à toute dignité humaine.» R. Steiner